

# Goblog

## Polres Tangsel Sukses Amankan Konser Musik Boyband Asal Tiongkok WayV Di BSD, Konser Berlangsung Meriah

Suhendi - [TANGSEL.GOBLOG.CO.ID](http://TANGSEL.GOBLOG.CO.ID)

Apr 30, 2023 - 17:11



TANGSEL - Polres Tangsel sukses amankan konser musik Boyband asal Tiongkok WayV dengan tajuk "WayV Fanmeeting Tour (Phantom) in Jakarta

2023" yang berlangsung di Indonesia Convention Exhibition (ICE) BSD City Pagedangan Kab. Tangerang. Sabtu Sore (29/04/2023).

"Pengamanan pelaksanaan konser Boyband asal Tiongkok WayV di ICE BSD City berlangsung aman, tertib dan kondusif" Kata Kasi Humas Polres Tangsel pada hari Minggu (30/04/2023).



Kapolres Tangsel AKBP Faisal Febrianto, S.I.K., M.Si pimpin pengamanan konser dengan jumlah kuat personil gabungan sebanyak 357 personil, dengan rincian TNI : 30 Personil, Dit. Samapta PMJ : 75 Personil, Jibom Sat Brimob : 10 Personil, dan Gabungan Polres Tangsel dan Polsek jajaran : 242 Personil.

"Kegiatan pengamanan tersebut dipimpin oleh Kapolres Tangsel, dengan total jumlah 357 personil, dengan rincian TNI : 30 Personil, Dit. Samapta PMJ : 75 Personil, Jibom Sat Brimob : 10 Personil, dan Gabungan Polres Tangsel dan Polsek jajaran : 242 Personil," jelas Galih.

Kegiatan pengamanan dimulai dari jam 11 siang, diawali dengan Tactical Wall Game (TWG) untuk pembagian titik plotingan personil dan pemberian arahan cara bertugas atau strategi pengamanan di titik-titik plotingan tersebut yang disampaikan oleh Kabag Ops Polres Tangsel Kumpul Gun Gun Gunadi, kemudian dilanjutkan apel gabungan pengamanan yang dipimpin oleh Wakapolres Tangsel Kumpul Yudi Permadi. Selanjutnya selesai apel seluruh personil bergeser menempati titik-titik Plotingan.





"Kegiatan pengamanan diawali dengan TWG penyampain cara bertugas atau strategi pengamanan oleh Kabag Ops, kemudian dilanjutkan apel gabungan seluruh personil yang dipimpin oleh Wakapolres Tangsel," ujar Galih.

Kasi Humas Polres Tangsel mengatakan berdasarkan laporan personil pengamanan bahwa pada Pukul 13.30 WIB Pengunjung fans WayV mulai memasuki area hall 5 dan 7 menuju panggung acara. Kemudian Pukul 14.30 WIB, Konser Musik Boyband WayV dimulai dengan tajuk "WayV Fanmeeting Tour (Phantom) in Jakarta 2023", kemudian Pukul 16.30 WIB, Konser Boyband WayV selesai dan Pengunjung mulai membubarkan diri. Secara keseluruhan kegiatan konser berlangsung aman, tertib dan kondusif.

Kegiatan pengamanan diakhir dengan Apel Konsolidasi pada pukul 19.00 Wib yang dipimpin oleh Kapoles Tangsel AKBP Faisal Febrianto, serta Kapolres Tangsel mengucapkan terima kasih kepada seluruh personil pengamanan yang telah melaksanakan tugasnya dengan baik sehingga kegiatan pengamanan berlangsung dengan aman dan tertib.

"Selesai pengamanan Kapolres pimpin apel konsolidasi, untuk evaluasi penugasan dan ucapan terima kasih kepada personil pengamanan atas pelaksanaan tugas, sehingga kegiatan pengamanan sukses dalam keadaan aman dan tertib," tutup Galih. (Red)